

## El Colegio Chuquicamata desarrolla el 2° encuentro comunal de teatro escolar

Por segundo año consecutivo, la academia de teatro “Andrés Pérez” del Colegio Chuquicamata organiza el encuentro teatral “Tinkunakama” en Calama.

La iniciativa tendrá lugar hoy, de 13 a 16 horas; y mañana, de 10.30 a 13.30 horas, en el salón multiuso del establecimiento educacional, que contará con la participación del colectivo “La Perla” conformado por estudiantes

de teatro de la UNIAC de Santiago, que a través de la presentación de la obra que relata la historia de un niño/a que emprende un viaje en busca de su destino, quieren transmitir un mensaje inspirador de perseverancia y determinación. .

De acuerdo, a lo indicado por la profesora de castellano, Yasna Véliz Pizarro, quien además es la monitora de la academia de teatro del Cole-

gio Chuquicamata, “la iniciativa se convierte en un medio para transmitir conocimientos, desarrollar habilidades y fomentar valores. La pedagogía teatral tiene un gran potencial para transformar la educación y mejorar los aprendizajes de los estudiantes”.

Al igual que en la versión anterior se contará con la participación de academias de establecimientos municipales, subvencionados y particulares entre ellos el Liceo A-27 Jorge Alessandri Rodríguez, y los colegios Ecológico Montessori, San Nicolás, Nuestra Señora de Ayquina (CGA), Licancabur y Juan Pablo II.



ALUMNOS PARTICIPARÁN DE TALLERES Y CONVERSATORIOS TEATRALES.

En ambas jornadas se desarrollarán conversatorios, y talleres de movimiento, actuación y voz, e improvisación y juegos dramáticos. 🎭